

平成28年7月13日



校長 伊藤久也 NO.3

本年も引き続き読書ボランティアをお願いしています。毎週金曜日に3人の方に来ていただいています。



たなかみちこさん



こせきゆきえさん



たかはらなおみさん

田中美智子さん 小関雪恵さん 高原如美さん 3人からは「竜王北小の子どもたちは、熱心に聞いてくれるので うれしい」と、おほめの言葉をいただいています。

救急法講習会

プール監視に備えて、6年生の児童と保護者の皆様、そして教 職員が行いました。安全な運営へのご協力、よろしくお願いしま







講習で使った人形



○交通当番日誌のこと

毎日の旗振り当番ご苦労様です。書いていただいている日誌は 回覧して職員全員が確認しています。ではここで**クイズ②・・・** 竜王北小学校の周辺道路はスクールゾーンになっています。では、 何時から何時までスクールゾーンになっているでしょう? 答えは近日中にホームページに載せます。ぜひ見てください。

いろいろな行事がありました



5年生の田植え↑

ラックボックス



北小まつり いろいろなゲームで 楽しみました。



← 6年牛の陶芸

今年も堀内さんに

ご指導いただきま

児童会 ↑ **花いっぱい運動**





小中合同あいさつ運動

5年生 林間学校 ハヶ岳少年自然の家で 1泊2日で行いました。一回り大きくなって 帰ってきました。上の写真はカレーづくりと 冒険ハイクの中の「ケーブルサーキット」で

交通安全子ども自転車山梨県大会。↑



す。

6年生4名参加。

火星が地球に接近しています。7月15日(金)午後8時ころは月のすぐ右側に赤く光っていると思います。小学生でも見つけやすいので、ぜひ見てください。こんなことがきっかけで理科が好きになるかもしれません。ちなみに月の左側で光っているのは土星、土星の下で赤く光っているのはサソリ座の1等星アンタレスです。